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Anfrage  von DR. JÖRG RAPPOLD (FDP, KÜSNACHT) 
 betreffend ABSCHAFFUNG DER KANTONALEN  
 EUROPAFACHSTELLE 
________________________________________________________________________ 
 
 
Ich frage den Regierungsrat an, ob er die kantonale Europafachstelle nicht auch für über-
flüssig hält. 
 
 
Dr. Jörg Rappold 
 
 
 
Begründung: 
 
Die Position der kantonalen Europafachstelle mit ihrem Leiter, dem sog. "Europadelegier-
ten", wurde seinerzeit im Hinblick auf die Beitrittsverhandlungen zum EWR und die kanto-
nalen "Europaanpassungsarbeiten" geschaffen. 
 
Solche kantonalen Arbeiten sind nicht mehr erforderlich, resp. sind sie im Rahmen der or-
dentlichen Verwaltungstätigkeit zu erledigen. Das Aufrechterhalten einer eigenen Stelle 
hierfür erscheint als eine Aufblähung des Apparats, als überflüssig somit, weshalb die Eu-
ropafachstelle ersatzlos aufgelöst werden kann. 


